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Председатель Совета Ар-
хангельского регионального 
отделения СР Ирина Чиркова 
считает чрезвычайно важным 
исключить всякое давление 
на родителей и детей. Вакци-
нация детей от коронавируса 
должна быть только добро-

МОЛОДЕЖНАЯ ВАКЦИНАЦИЯ:
ТОЛЬКО ДОБРОВОЛЬНО! 

Многих северян уже насторожила информация о том, что в Архангель-
ской области с 25 января начали вакцинировать подростков с 12 лет. 
В наш регион, как сообщает Минздрав, доставлено 960 доз препара-
та «Спутник-М». Как заверяют чиновники от здоравоохранения, юных 
граждан до 15 лет будут прививать только с согласия родителей, а от 15 
до 17 – еще и с одобрения самого подростка. Однако у некоторых роди-
телей развитие ситуации вызывает настороженность.    

ИНДЕКСАЦИЯ ПЕНСИЙ ВОЕННЫМ
– НАЧАЛО ВЫПОЛНЕНИЯ НАШЕЙ ПРОГРАММЫ

Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, руководитель партий-
ной фракции в Госдуме Сергей 
Миронов поддержал решение 
главы государства об индекса-
ции пенсий военным пенсио-
нерам с 1 января этого года на 
8,6% и напомнил о программ-
ной инициативе партии по это-
му вопросу.

– Полностью поддерживаю 
решение Владимира Путина 
по вопросу индексации пенсий 
военным пенсионерам. Пенсии 
будут увеличены не на 4%, а на 
8,6%, как и для всех остальных 
пенсионеров. Это решение 
коснётся около 2,6 млн рос-
сийских граждан, – отметил 
Сергей Михайлович.

Миронов напомнил, что во-
прос об индексации пенсий 
военным пенсионерам вошёл 
в избирательную программу 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ. Сразу после 
выборов в Государственную 
Думу VIII созыва Председатель 
партии поднимал этот вопрос 
во время онлайн-встречи Пре-
зидента с лидерами парла-
ментских партий.

Он рассказал, что свои пред-
ложения по увеличению соци-
альных пенсий для всех пен-

сионеров партия представила 
во время обсуждения бюджета 
на 2022 год. Также в партии 
разработали альтернативный 
бюджет, и главное его отли-
чие от правительственного за-
ключалось в том, что основной 
упор предлагалось сделать 
именно на социальную защи-
щенность граждан.

– Мы предлагали увеличить 
пенсии неработающим пен-
сионерам, и решение Прези-
дента об их индексации выше 
инфляции можно только при-
ветствовать, – комментирует  
Председатель партии. – Мы 
предлагали существенно уве-
личить пенсии военным пен-
сионерам, и мы рады, что это 
произошло. Теперь нужно со-
средоточиться на решении 
проблемы индексации пенсий 
работающим пенсионерам 
и оказании мер социальной 
поддержки категории «дети 
войны». Мы будем продолжать 
отстаивать их интересы в Го-
сударственной Думе и в Пра-
вительстве, – заявил Сергей 
Миронов.

Он также напомнил, что в 
прошлом году «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
внесла в Думу законопроект 
об изменении системы на-
числения и индексации пен-

сий сотрудникам силовых 
ведомств, в котором предла-
галось увеличивать её уско-
ренными темпами.

Несправедливость в том, 
что 10 лет назад силовикам 
была обещана пенсия в раз-
мере 100% денежного до-
вольствия. Пообещали, но по-
том в Министерстве финансов 
решили, что денег на это нет. 
Чиновники «дали заднюю», 
но было уже поздно, и тогда 
они пообещали платить такую 
пенсию, но не сразу. С 2012 
года сотрудникам силовых 
ведомств стали выплачивать 
пенсию в размере 54% от де-
нежного довольствия, а с 2013 
года начали индексировать 
всего на 2% в год. Делать это 
собирались до тех пор, пока 
пенсия не сравняется с ранее 
обещанными величинами, но 
каждый год инфляция напрочь 
«съедала» каждое очередное 
повышение.

– В итоге людей обману-
ли, реальной индексации не 
было, но нынешнее решение 
Президента об увеличении 
пенсии на 8,6% приближает 
военных пенсионеров к полу-
чению обещанных средств. 
Будем держать вопрос на кон-
троле, – добавил Сергей Ми-
ронов.

СПРАВЕДЛИВЫЕ
ИНИЦИАТИВЫ

Одной из первых была рас-
смотрена в новом году за-
конодательная инициатива 
СР, касающаяся поддержки 
медиков в период пандемии. 
К сожалению, законопроект 
отклонен фракцией «Единая 
Россия». Но мы продолжим 
настаивать на том, что зар-
плата врачей должна быть не 
менее 200% от средней за-
работной платы по субъекту, 
для среднего медицинского 
персонала – не менее 100%. 
Также должны гарантиро-
ваться значительные финан-
совые и социальные допол-
нительные льготы. 

Кроме того, приоритетной 
инициативой Сергей Миро-
нов назвал законопроект об 
индексации пенсий для ра-
ботающих пенсионеров. Мы 
уверены, что действующая 
норма Конституции не может 
быть нарушена.

Другое предложение 
фракции касается потреби-
тельской корзины, размер 
которой, по словам парла-
ментария, был рассчитан при 
поддержке Российской ака-
демии наук.

«Уровень потребительской 
корзины в Российской Феде-
рации должен составлять 31 
тыс. рублей. Такую инициа-
тиву мы вносим и считаем 
необходимым рассмотреть 
ее в приоритетном порядке», 
– добавил он.

Еще одна инициатива 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – 
ЗА ПРАВДУ» касается борьбы 
с высокими ценами в мага-
зинах. Наше предложение – 
закрепить законом запрет на 

превышение торговой нацен-
ки на продукты питания более 
15%. 

Кроме того, фракция под-
готовила инициативу о мак-
симальной пенсии, которая 
вводится по достижении не 
80 лет, как сегодня, а после 
75 лет. «У нас огромное коли-
чество мужчин и женщин не 
доживают до 80 лет. И умень-
шение на пять лет этой гра-
ницы мы считаем абсолютно 
правильным», – высказался 
Миронов.

Помимо этого, политик 
упомянул о партийном зако-
нопроекте, в соответствии 
с которым величина дохода 
должна рассчитываться по 
сумме, оставшейся после 
уплаты налогов.

– Величина прожиточного 
минимума, по достижении ко-
торого семья имеет право на 
какие-то льготы и дополни-
тельные выплаты, почему-то 
рассчитывается до того, как 
из дохода будут вычтены все 
налоги. Мы вносим справед-
ливое, правильное предложе-
ние – давайте сначала вычтем 
все налоги, а что останется, 
то и будем считать реальным 
доходом гражданина, под-
лежащим налогообложению. 
Потому что реальный доход – 
это то, что он получит на руки, 
– подчеркнул руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ». 

Ведь главной задачей со-
циалистов остается улучше-
ние качества жизни россиян, 
среди которых сейчас слиш-
ком много людей, которым 
денег хватает только на еду.

вольной, а отказ от нее – ни в 
коем случае не ущемлять пра-
во на образование. По мнению 
руководства партии, Минздрав 
РФ обязан четко разъяснить 
информацию о вакцинации 
подростков, а региональные 
ведомства не должны зани-
маться  «прививочным» навя-
зыванием.

В то же время в некоторых 
регионах уже поручили школам 
оповещать родителей и фор-
мировать списки на вакцина-
цию. В родительских чатах ста-
ла появляться информация, что 
«отказников» будут переводить 
в дистанционный режим обу-
чения. Разумеется, такие слу-
хи провоцируют нервозность и 
негатив. 

– Ошибки взрослой приви-
вочной кампании не должны 
повториться, когда работни-
ков буквально шантажировали 
вакцинацией, – считает Ирина 
Чиркова. – Да, Минздрав хоть 
и включил вакцинацию под-
ростков от ковида в календарь 

прививок по эпидпоказаниям, 
но все-таки сделал оговорку о 
её добровольности. Учитывая 
недавний негативный опыт, 
граждане справедливо опаса-
ются «гонений» в отношении 
непривитых детей. Уверена: за 
давление на родителей и под-
ростков, осуществляемое как 
чиновниками, так и админи-
страциями школ, нужно нака-
зывать. 

Сейчас ответственным ли-
цам необходимо дать четкие 
разъяснения, исключающие 
двойные трактовки приказа, а 
именно: вакцинация детей воз-
можна исключительно по жела-
нию семьи, отказ от нее не мо-
жет приводить ни к переводу 
на дистант, ни к каким-то иным 
ограничениям прав. Иначе воз-
мущения родителей и новых 
протестов будет не избежать. 
И ответственность за это ля-
жет на всех тех, кто не только 
организует прививочную кам-
панию, но и старается выслу-
житься при ее исполнении.   

Председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов заверил, что 
наша фракция в Госдуме будет всеми средствами 
добиваться принятия справедливых законов.
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23 января исполнился год 
протестному митингу, состо-
явшемуся в центре Архангель-
ска в 2021 году. Он был не со-
гласован властями, как и тот, 
что состоялся двумя годами 
ранее – 7 апреля 2019 года. И 
хоть заявленные поводы у этих 
событий были разными, глу-
бинная общенародная причи-
на у них одна – социальная не-
справедливость практически 
во всех сферах и хроническая 
неспособность властей дого-
вариваться с обществом. 

Слава богу, 23 января 2021-
го в Архангельской области 
прошло без стычек и силового 
давления – у наших властей и 
органов опять хватило ума не 
разжигать конфликт с теми, 
кто за свои и чужие права готов 
выходить на улицы. Жаль, но 
мирно обошлось не везде. Три 
с половиной тысячи человек 
оказались задержанными по 
всей стране, десятки постра-
дали. Та политическая акция 
для кого-то из простых, но го-
рячих граждан оставила неиз-
гладимый след в биографии...

Однако за последнее время 
градус народного недоволь-
ства вряд ли снизился. Люди 

НЕСПРАВЕДЛИВОСТЬ
КАК ДВИГАТЕЛЬ ИСТОРИИ

В декабрьском номере 
мы рассказывали о том, что 
фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Архангельском 
областном Собрании депута-
тов направила официальный 
запрос губернатору Поморья 
о необходимости обеспечения 
безопасных перевозок горожан 
на общественном транспорте в 
период неблагоприятной эпи-
демиологической обстановки. 
Наши депутаты предложили 
главе региона заключать без 
проведения конкурсов допол-
нительные срочные догово-
ры (к примеру, на полгода) с 
частными автотранспортными 
предприятиями на дополни-
тельное обслуживание муни-
ципальных и межмуниципаль-
ных маршрутов до улучшения 
эпидситуации, а дополнитель-
ные расходы возместить из 
регионального бюджета. Это 
бы стало реальной, а не «бол-
тологической» мерой борьбы 
с коронавирусом, которую бы 
высоко оценили северяне.  

Дополнительный транспорт 
позволил бы пассажирам со-
блюдать социальную дистанцию 
и снизить вероятность заболе-
вания ковидом, которая суще-
ственно выше в переполненном 
транспорте, нежели в торговом 
центре или кафетерии. Тем бо-
лее что на борьбу с пандемией 
выделяются миллиарды, а эф-
фекта зачастую немного. 

Тогда, в декабре, руководи-
тель фракции Олег Черненко 
выразил надежду, что руковод-
ство области продемонстрирует 
продуктивную реакцию – ради 
здоровья и благополучия наших 
граждан…

Однако полученный ответ за 
подписью губернатора Архан-
гельской области Цыбульского 
не только не обнадежил – разо-
чаровал. Руководство региона 
направило натуральную отписку, 
сообщив что «вопрос находится 
на контроле». Просто отмахну-
лось: мол, механизма нет, раз-
рабатывать его лень. Ну, а самое 
печальное – продемонстрирова-

ло нежелание заниматься про-
блемами местных жителей. 

– Такое ощущение, что глава 
региона не владеет ситуацией, 
– комментирует Олег Черненко. 
– Местные перевозчики факти-
чески были «выжиты» из бизнеса, 
потому что все знают, что аукци-
онная документация составля-
лась так, как нужно для «своего» 
перевозчика. Дефицита кадров 
у наших перевозчиков нет, зато 
обещанного еще прежними мэ-
ром и губернатором объема но-
вых автобусов на архангельских 
дорогах так и не появилось. Бо-
лее того, именно «перевозчик из 
другого региона» недавно запро-
сил повышение тарифа на пасса-
жирские автобусные перевозки, 
а наши, местные, публично вы-
ражали готовность работать по 
старому тарифу. Даже письмо 
в адрес губернатора писали, да 
только никакого эффективного 
ответа тоже не увидели!

Вся чиновничья забота о граж-
данах действительно вылилась 
лишь в новые траты: но не для 
бюджета, не для владельцев 
маршрутов, а для пассажиров. 
Накануне нового года северяне 
получили от руководства области 
«подарок»: в Архангельске, Севе-
родвинске, Каргополе и Онеге был 
утвержден новый тариф на проезд 
в автобусах. С 26 декабря архан-
гелогородцы вместо 29 рублей 
стали платить 34 рубля. Цена за 
проезд в Северодвинске, Онеге и 
Каргополе выросла до 35 рублей. 

Только вот об улучшении ка-
чества перевозок вряд ли ска-
жет хоть один пассажир… 

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: ОБЛПРАВИТЕЛЬСТВО
ДЕМОНСТРИРУЕТ АВТОБУСНОЕ «БЕССИЛИЕ» 

готовы митинговать против 
куар-кодов или застройки зе-
леных зон, хотя власти плано-
мерно бьют по рукам отказами. 

Но рвение единороссов 
запретить все митинги – это 
мартышкин труд, это сизифо-
вы старания уничтожить тер-
мометр, а не болезни. Посмо-
трите, кто ничуть не боится 
«административок» за несанк-
ционированные мероприятия? 
Молодежь. Она видит, как их 
родители вкалывают сверху-
рочно, но не могут свести кон-
цы с концами, влезая в креди-
ты. Она видит, как у нее самой 
беспардонно украли пять лет 
будущей жизни, оставив без 
права на пенсию. И она видит 
как на фоне бедности честно-
го рабочего класса расцвета-
ет барство олигархии, которая 
позволяет себе такие излише-
ства, которые не снились рим-
ским императорам.

И теперь несанкциони-
рованные митинги «ушли» в 
интернет. Ведь не только си-
туация в Казахстане, но и мас-
совое людское недовольство, 
царящее в социальных сетях, 
заставило российское прави-
тельство отозвать из Госдумы 
законопроекты о куар-кодах. 

И здесь хочется заострить 
внимание: именно новое по-
коление воспринимает совре-
менное положение дел как не-
нормальное, а это значит, что 
через какое-то время ситуация 
неизбежно начнет меняться. 
Уверена, новых «23 января» 
или «7 апреля» руководите-
ли нашей страны, регионов и 
городов не хотели бы. Тогда 
выход всего один – проводить 
решительные социальные ре-
формы. Только народосбере-
жение и справедливая соци-
альная политика могут быть 
альтернативой власти денег. 

Но готовы ли наши руково-
дители на социальные рефор-
мы?! Надеюсь, они хотя бы уже 
задумываются об этом. А для 
начала им необходимо понять: 
увеличение пенсионного воз-
раста, отсутствие доступного 
здравоохранения и дикий рост 
цен не списать на внешних 
врагов. Отсутствие банально-
го жизнеустройства типа убор-
ки улиц или утилизации отхо-
дов не оправдать отсутствием 
бюджетных денег при много-
миллионных зарплатах госкор-
пораций. Не доводите страну 
до состояния, когда «верхи не 
могут, а низы не хотят»… 

Председатель Совета регионального отделения СРЗП в 
Архангельской области Ирина Чиркова – о прошлогодних 
событиях и сегодняшних настроениях 

СНИЗИТЬ ТОРГОВЫЕ
НАЦЕНКИ НА ПРОДУКТЫ 
ПИТАНИЯ!

Инициатива СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ об 
ограничении наценки на про-
дукты питания услышана. Два 
крупнейших ритейлера – X5 
Group и «Магнит» – уведомили 
ФАС об ограничении наценки 
в течение 2022 года не более 
чем на 10% на социально зна-
чимые продовольственные 
товары. Таким образом, хо-
зяйствующие субъекты сооб-
щают надзорному органу, как 
они будут сами себя ограни-
чивать, хотя должно быть на-
оборот. 

Это результат бездей-
ствия государственных ор-
ганов, проваливших работу 
по регулированию цен на 
продовольствие. Инициа-
тива ритейлеров далека от 
благотворительности. Им 
выгоднее делать ставку на 

лояльность покупателей, чем 
на высокие наценки, и иметь 
конкурентные преимущества 
перед более мелкими игро-
ками.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ настаивает, что 
прерогатива и дже обязан-
ность государства – устанав-
ливать общие правила игры. 
Правительство РФ должно 
ввести единые для всех пред-
приятий торговли ограниче-
ния по наценке. Это станет 
реальной мерой борьбы с 
ростом цен и простимулирует 
конкуренцию в сфере торгов-
ли в пользу покупателей. 

Наша фракция неодно-
кратно вносила в Госдуму за-
конопроект об ограничении 
наценки на базовые продук-
ты питания. Кроме того, мы 
предлагаем снизить НДС на 
эти продукты с 10% до 5%. Не-
устанно будем настаивать на 
принятии наших инициатив.
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КОНКУРС «СПРАВЕДЛИВЫЙ ТИГР - 2022»

Номинация «Фото»:
1. Железов Тимофей, 6 лет, п. Брин-Наволок  2. Мошкова Любовь,  6 лет, с. Лешуконское
3. Мошкова Надежда, 9 лет, с.Лешуконское 4. Иванова Елена Сергеевна, 36 лет, г.Архангельск
5. Галашев Андрей Владимирович, 48 лет, г.Архангельск

Номинация «Рисунок» : 
1. Дерябина Кира, 12 лет, с.Лешуконское
2. Иванов Глеб, 
11 лет, г.Архангельск.
3. Кривополенова Александра,
9 лет, Пинежский район, Карпогоры.
4. Кадыкова Виктория,
9 лет, г.Архангельск.
5. Кузяков Владислав,
10 лет, Пинежский район, Карпогоры.

Номинация «Поделка»:
1. Попова Анастасия, 10 лет, Холмогорский район, Брин-Наволок 2. Шитикова Ольга Николаевна, 39 лет, 
с.Лешуконское 3. Бурмистрова Алена, 5лет, г.Онега 4. Понкратова Алиса, 15 лет, с.Лешуконское
5. Водынин Александр Александрович, 65 лет, с.Лешуконское

5 1 2

3 4

ПРОГОЛОСОВАТЬ ЗА ЛУЧШИЕ РАБОТЫ МОЖНО В НАШЕЙ ГРУППЕ ВКОНТАКТЕ ДО 10 ФЕВРАЛЯ 2022
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В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» по-
здравляем активистов и лидеров партии в Архангельской об-
ласти, которые отметили свои дни рождения в январе.
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С днём рождения! 

Совета МО партии в городе 
Котласе, депутат  городского 
Собрания депутатов МО «Кот-
лас»  Вьюхин Борис Николае-
вич

15 января – депутат Собра-
ния депутатов МО «Холмогор-
ский муниципальный район»  
Бренчукова Любовь Дмитри-
евна

22 января  – председатель 
Совета МО партии в Северном 
ТО города Архангельска  Бак-
ченко Анатолий Георгиевич

31 января  – депутат Сове-
та депутатов МО «Ракульское» 
Паршева Галина Александровна

1 января  – депутат Совета 
депутатов городского поселе-
ния «Вельское» Антипин Фе-
дор Валентинович

3 января  – член Новозе-
мельской ТИК от СРЗП Куклин 
Александр Владимирович

4 января  – депутат Собра-
ния депутатов МО «Примор-
ский муниципальный район» 
Коробейников Олег Викторо-
вич 

7 января – депутат Совета 
депутатов МО «Сийское» Ар-
сентьева Светлана Владими-
ровна

13 января  – председатель 

13 января в России отмечался 
День печати. Это профессио-
нальный праздник журналистов, 
редакторов, корректоров – всех 
людей, чья деятельность связа-
на с изданием газет и журналов.

Депутаты фракции «СР» 
в Горсовете Северодвинска 
Александр Гришин, Светлана 
Морозова и Валерий Серба 
поздравили в этот день с про-
фессиональным праздником 
коллектив издательства «Се-
верная неделя».

От имени Председателя Со-
вета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архангель-
ской области Ирины Чирковой 
член Совета местного отделе-
ния партии в Ленском районе 
Галина Димова поздравила 
редакцию районной газеты 
«Маяк» с 90-летним юбилеем 
издания.

Но мы не только поздравля-
ли, но и принимали поздрав-
ления. Среди активистов на-
ших местных отделений также 
много партийцев, причастных 
к журналистике, которые со-
трудничали или сотрудничают 
с печатными и электронными 
СМИ региона. 

Среди них: 
Светлана Никитична Васи-

льева – член Союза журнали-
стов России. Свой трудовой 
путь она начала учителем рус-
ского языка и литературы, а 
затем 15 лет посвятила газете 
«Устьянский край», работала в 
редакции «районки» в должно-
сти ответственного секретаря. 
Затем работала в Шангальской 
администрации, была руково-
дителем службы социальной 
защиты района, руководила 
местным отделением партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Устьянском районе.

Иван Егорович Ильинцев – 
член Союза журналистов России. 
По окончании службы в армии 
поступил на заочный факультет 
журналистики Ленинградского 
государственного университе-
та и в качестве рабочего кор-
респондента начал активно со-
трудничать с районной газетой 
«Коношский курьер», а в 1976 
году был зачислен в её штат. В 
итоге  посвятил «Курьеру» бо-
лее 30 лет жизни, а его супруга 
Татьяна Петровна длительное 
время руководила этой районной 
газетой. После выхода на пенсию 
Иван Егорович возглавил мест-
ное отделение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Коношском районе, с 
2016 по 2021 годы защищал ин-
стересы нашей партии и канди-
датов в Коношской ТИК.

Присоединяемся к поздрав-
лениям и желаем всем журна-
листам Поморья ярких сюжетов 
и уважения читателей!

КУЛЬТУРНАЯ ЖИЗНЬ КАРГОПОЛЬЯ
Красивый зимний фестиваль 

«Хрустальные звоны» традици-
онно прошел в городе Каргопо-
ле с 17 по 19 января. Органи-
затором фестиваля выступил 
Каргопольский государствен-
ный историко-архитектурный и 
художественный музей.

«Хрустальные звоны» – это 
единственный в России зимний 
фестиваль колокольного искус-
ства. В рамках фестиваля тради-
ционно проводятся концерты и 
мастер-классы опытных звона-
рей на передвижной звоннице, 
конкурсы детского творчества, 
открываются выставки, а также 
выступления хора духовного пе-
ния «Светилен» и других творче-
ских коллективов города. 

В этом году в Каргополе со-
брались выдающиеся мастера 
колокольного звона из Архан-
гельской области, Санкт-Петер-
бурга, Суздаля, Омска, Москвы 
и Московской области. Также 
в рамках фестиваля состоялся 
Межрегиональный конкурс дет-
ского художественного творче-
ства «Раз морозною зимой...» 
В конкурсе приняли участие бо-
лее 350 участников в возрасте 
от 7 до 17 лет из Архангельской, 
Владимирской, Вологодской, 
Псковской, Ярославской обла-
стей, Пермского края и Респу-
блики Татарстан. Все участники 
выставки получили памятные 
дипломы, а победители удосто-
ены ценных призов.

Каргопольский музей выра-

зил благодарность председате-
лю Совета регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельской области Ирине Чирко-
вой и руководителю местного 
отделения партии в Каргополь-
ском округе  Светлане Понома-
ревой за финансовую поддерж-
ку фестиваля «Хрустальные 
звоны-2022» и содействие в 
награждении победителей Ме-
жрегионального конкурса дет-
ского художественного творче-
ства.

Культуру в целом и культур-
ное развитие юных северян 
активисты СРЗП считают архи-
важной сферой жизни общества 
и стараются поддерживать куль-
турные мероприятия всегда! 

ДРУЖБА С МУДРЫМИ 

Каргопольское местное 
отделение партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
поздравило Районный Совет 
ветеранов Каргопольско-
го муниципального округа с 
Новым годом и Рождеством. 
Председатель Совета МО 
Светлана Пономарева вручи-
ла набор поздравительных 
открыток и оказала финан-
совую помощь в проведении 
праздничного предновогод-
него мероприятия.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ поддерживает постоян-

ную крепкую дружественную 
связь с ветеранской органи-
зацией. Эта дружба началась 
давно благодаря совместно-
му участию в проекте «Сво-
бодный доступ. Уроки ком-
пьютерной грамотности для 
пенсионеров», инициирован-
ного фондом «Люди Севера» 
Ольги Епифановой. Светлана 
Пономарева выражает наде-
жду, что в наступившем году 
доброе сотрудничество про-
должится, усиленное общим 
желанием жить лучше, до-
стойнее и радостнее! 

С ПРАЗДНИКОМ, ЖУРНАЛИСТЫ!

ХОЛМОГОРЦАМ
ДЛЯ НАСТРОЕНИЯ!

Депутат МО «Ракульское» 
Валерий Полидаускас пода-
рил всем жителям Брин-На-
волока праздничное настрое-
ние. Накануне Нового года он 
собственноручно изготовил 
и установил на центральной 

ДОБРАЯ АКЦИЯ – ДЕТЯМ! 
В честь Нового года и Рож-

дества представители партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ  в Архангельской обла-
сти поздравили детей из мно-
годетных и малообеспеченных 
семей. 

В гости к ребятам из Хол-
могорского района отправил-
ся справедливый десант: Дед 
Мороз, Снегурочка и депутат 
МО «Ракульское» Валерий По-
лидаускас. В Брин-Наволоке 
активисты посетили с подарка-
ми пять семей. Также партийцы 
передали сладости в несколько 
ДК Холмогорского района. Но-
вогоднюю акцию поддержали 
ИП Балукова Л.П., председа-
тель РО СРЗП в Архагельской 
области Ирина Чиркова и  ру-
ководитель фракции СР в АОСД 
Олег Черненко. 

Учащиеся Нижне-Койдокур-
ской основной школы – фили-
ала Кехотской средней шко-
лы из Холмогорского района 
посетили музей деревянного 
зодчества «Малые Корелы». 
Организовала поездку учитель 
начальных классов, депутат 
МО «Койдокурское» от СРЗП 
Светлана Мальгина. Ребя-

та познакомились с северны-
ми деревенскими традициями 
празднования Нового года, 
Рождества, Крещения, приняли 
участие в народных поморских 
играх и обрядах, встретились 
с Дедом Морозом. Школьники 
также получили сладкие но-
вогодние подарки благодаря 
поддержке, оказанной лидером 
архангельских справедливо-

россов Ириной Чирковой.
А депутат Собрания Вель-

ского муниципального рай-
она от СРЗП Алексей Салев 
посетил МО «Солгинское». Он 
вручил сладкие новогодние 
подарки наиболее активным 
ребятам за участие в жизни 
поселения, а также за твор-
ческие и образовательные 
успехи. 

площади поселка тематиче-
скую фотозону. Благодаря 
Валерию Полидаускасу все 
желающие жители Брин-Наво-
лока во время каникул устро-
или для себя и близких яркие 
новогодние фотосессии.


